

Senkung der EEG-Umlage auf 0,00 ct/ kWh ab 1. Juli 2022

Seit 22 Jahren wird die EEG-Umlage genutzt, um den Ausbau der erneuerbaren Energien zu fördern. Mit dem Erlös aus der Umlage wurden Betreiber von Ökostrom-Anlagen mit einer zuvor festgelegten Vergütung unterstützt. In Zukunft wird diese Vergütung allein aus dem Bundehaushalt finanziert.

Der Bundestag hat das Gesetz zur Absenkung der Kostenbelastung durch die EEG-Umlage beschlossen.

Die EEG-Umlage wird auf 0,00 ct/kWh gesenkt, um die Stromkunden schnell von den stark gestiegenen Energiekosten zu entlasten - sechs Monate früher als im Koalitionsvertrag geplant.

Wir geben diese Senkung automatisch und in voller Höhe an unsere Stromkunden weiter.

Sie müssen nichts tun.

Ihren monatlichen Abschlag passen wir nicht automatisch an.

Sie brauchen am 1. Juli Ihren Zähler nicht ablesen. In Ihrer nächsten Jahresrechnung berechnen wir den Verbrauch vom Anfang des Abrechnungszeitraums bis zum 1. Juli 2022 auf Basis Ihres durchschnittlichen Verbrauchs.

Ab dem 1. Juli 2022 berechnen wir 3,723 ct/ kWh netto weniger für Ihren verbrauchten Strom.